
平成２６年度 同窓会総会報告 
―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  
平成２６年度小松工業高校同窓会総会が９月２０日（土）にホテルサンルート小松で開催されました。 
宮川会長、佐藤校長先生、松井ＰＴＡ会長の挨拶のあと、議案の審議が行われ各案件が満場一致で承

認されました。 
本年度は学校が創立７５周年を迎えることから、各種記念行事について熱心な審議が行われ、予定時

間を超過する事態となりました。 
宮川会長は母校の発展のために同窓会として出来る限りの援助をしていく決意を表明しました。佐藤

校長先生から部活動の活躍状況報告と創立記念における同窓会からの援助について感謝の言葉があり、
松井ＰＴＡ会長からは日ごろの同窓会活動への謝意と同窓会との連携を強くしていきたいとの発言が
ありました。 

 
★主な議案 
 （イ）平成２５年度事業報告および決算報告 
 （ロ）会計監査報告 
 （ハ）本部役員および常任理事の選出（案） 
 （ニ）７５周年記念行事・事業計画（案） 
    ・記念講演･･･講師：甘池英子さん（演題：おもてなしの心） 
    ・同窓会事務設置（校舎から同窓会館へ移転、エアコン設置） 
    ・同窓会用パソコン購入 
    ・校長室エアコン設置 
    ・部旗贈呈 
 （ホ）平成２６年度予算および事業計画（案） 
 （ヘ）規程改訂（案） 
    ・慶長規程の改訂 
    ・旅費規程の制定 
 （ト）その他 
 
総会に先立って支部長意見交換会が開催され、各支部の活動状況報告と本部への要望などが話し合わ

れました。また、総会では７５周年記念活動として、部活動を応援するために「部旗」贈呈が提案され
ました。 
総会のあと開催された「７５周年記念講演」の詳細については後述します。 
 

            

  宮川会長の挨拶        佐藤校長先生の挨拶      松井ＰＴＡ会長の挨拶 
 

               

      会長挨拶                   総会の全景 

 

次回、平成２７年度総会は 平成２７年９月１９日（土）の予定です。 

記念講演、懇親会の状況は次ページをご覧ください。 



創立７５周年記念講演・式典と懇親会 
―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  
小松工業高校創立７５周年記念事業の一つとして「記念講演」が開催されました。講師にテレビでお

なじみの加賀温泉郷旅館の「女将さんたちの会、レディーカガ」のナンバーワン女将と言われる「甘池
英子さん（ホテル瑠璃光、代理女将）」をお招きしました。 

 
★記念講演 
 
１．講師      甘池 英子 さん 
２．演題      「おもてなしの心（レディーカガの取組み）」 
３．講演の主旨   ①お客様が見えなくなるまで、たとえお客様が見ていなくても感謝のお辞儀を

することによって本当の気持ちが伝わるということを、茶道の修行から学び、
実践している。 

          ②日々、目的をもって行動し、それを継続することが人生にとって大切である
ことをエアロビクスの全国大会で入賞したことで実感している。 

           現在は「山城温泉の大田楽」のメンバーとして参加し、地域発展に力になる
ために、目標の一つとして取り組んでいる。 

          ③課題や依頼されたことについて、難題であっても「ノー（できない。）」とは
言わず、出来ることはなにかを考え、挑戦する気持ちを持ち続けることを生
活の基本的姿勢にしている。 

 

         

 

・挨拶と講師を紹介する佐藤校長先生     ・レディーカガの皆さん（映像） 

        
 
★記念式典・懇親会 
 
講演会に引き続き、記念式典と懇親会が開催され、来賓として「佐々木紀衆議院議員」「和田愼司小

松市長」をお迎えしてご祝辞をいただきました。両氏から、小松工業高校の卒業生たちが地元のものづ
くり産業の発展に貢献してきたと評価されていること、そして、これからもさらにその期待が高まって
いるとの激励の言葉がありました。 
懇親会では１６０人を超える参加者の下、盛大な宴となり予定時間を超えて、大いに語り合いました。

中締めは村先副会長（前会長）の音頭で行われましたが、多くの会員諸君はこの席を去り難く、幾つも
の小グループができて話が弾み、再会を約束する場面が多くみられました。 

 
 

       

    開式     宮川会長挨拶   佐々木議員祝辞  和田市長祝辞    米光県議乾杯 



 

 

・懇親会のスナップ 

     

      話がヒートアップ             来賓の皆様とハイチーズ 

 

 

    
          ＰＴＡ役員の皆さんも多数参加いただきました 

 

     

  中締め        鼻の下がのびています       市長と一緒に 

 

                   

  懐かしい校歌斉唱       あちこちで話の花が咲いてます    久し振りに旧友と 

 

以上 


